

La frégate argentine « Libertad » visitera le port de La Havane

Buenos Aires, 14 janvier, (RHC)- Le ministre de la défense de l'Argentine, Agustín Rosi, a exprimé à Buenos Aires sa satisfaction pour le fait que la frégate « Libertad » puisse toucher port à Cuba lors d'un prochain voyage d'instruction.

Agustin Rosi a précisé que la visite de la frégate à La Havane est prévue début-juillet conformément à l'itinéraire officiel tracé, ce qui renforcera les bonnes relations entre nos deux peuples.

Le bateau-école remplit, entre autres, le rôle d'ambassadeur de l'Argentine et il a la mission de renforcer les liens d'amitié avec les pays qu'il visitera.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11215-la-fregate-argentine-libertad-visitera-le-port-de-la-havane>



Radio Habana Cuba